

Liebe Schülerinnen und Schüler,

nach vier intensiven, lehrreichen, spannenden, bewegenden und trotz Corona vor allem schönen Jahren endet meine Zeit als Schulleiter der Beruflichen Schulen Landsberg am Lech heute. Ich freue mich sehr, dass Frau Studiendirektorin Marion Rüller künftig die Geschicke des Schulzentrums lenken wird. Einen besseren Übergang hätte ich mir nicht wünschen können!



In meinen 34 Jahren an den Beruflichen Schulen Landsberg am Lech war es mir immer eine besondere Freude, junge Heranwachsende zu unterrichten und auf ihrem Weg zum Erwachsenwerden zu begleiten. Ob Berufsschule, Fachoberschule oder Berufsoberschule - Sie haben sich hoffentlich für die für Sie passende Schulart entschieden. Wenn nicht, dann haben Sie mit unserem durchlässigen Schul- und Bildungssystem die Möglichkeit, dies jederzeit zu korrigieren. Schulleitung und unsere engagierten Lehrkräfte haben Sie durch diese schwierigen letzten zwei Jahre geführt, die hoffentlich für Sie in guter Erinnerung bleiben werden.

Ich wünsche Ihnen alles, alles Gute auf Ihrem weiteren Lebensweg - vor allem viel Erfolg bei den anstehenden Prüfungen, viel Glück und Gesundheit!

Herzliche Grüße

Lorenz Häckl